

Richtig oder falsch?

Hast du dir die Lebensgeschichte von Astrid Lindgren gemerkt?

Kreuze an, ob diese Sätze richtig oder falsch sind!



GRUPPE A	 richtig	 falsch
Astrid Ericsson wurde 1905 in Südschweden geboren.		
In der Schule konnte Astrid sehr gute Aufsätze schreiben.		
Sie hatte drei Brüder und zwei ältere Schwestern.		
Sie hatte eine schöne Kindheit.		
Nach der Schule wurde sie Sekretärin.		
Mit 18 Jahren wurde Astrid schwanger.		
Ihr Sohn Lasse lebte zuerst bei den Großeltern.		
Sie heiratete Sture Lindgren.		
Astrids Tochter hieß Stina.		
Frau Lindgren spielte nie mit ihren Kindern.		
Die Geschichten von Pippi hatte sie vor dem Aufschreiben schon ihren Kindern erzählt.		
Das Buch „Pippi“ erschien vor ungefähr 100 Jahren.		
Heute gibt es das Buch „Pippi“ in fast 80 Sprachen.		
Astrid Lindgren arbeitete auch in einem schwedischen Autohaus als Verkäuferin.		
Frau Lindgren schrieb sehr viele verschiedene Bücher.		
Frau Lindgren setzte sich immer für Kinder und Tiere ein.		
Sie wollte, dass es allen Lebewesen gut ging.		
In den letzten Lebensjahren war sie fast stumm.		
Zum Schluss musste sie auch im Altersheim leben.		
Ende Jänner 2002 starb sie in ihrer Wohnung.		



Richtig oder falsch?

Hast du dir die Lebensgeschichte von Astrid Lindgren gemerkt?

Kreuze an, ob diese Sätze richtig oder falsch sind!



GRUPPE B	 richtig	 falsch
Astrid Ericsson wurde 1907 in Südpolen geboren.		
In der Schule konnte Astrid sehr gut rechnen.		
Sie hatte einen Bruder und zwei jüngere Schwestern.		
Sie hatte eine schlimme Kindheit.		
Nach der Schule wurde sie Verkäuferin.		
Mit 18 Jahren wurde Astrid schwanger.		
Ihr Sohn Lasse lebte zuerst bei Pflegeeltern.		
Sie heiratete Lasse Lindgren.		
Astrids Tochter hieß Karin.		
Frau Lindgren spielte viel mit ihren Kindern.		
Die Geschichten von Pippi hatte sie vor dem Aufschreiben schon ihren Geschwistern erzählt.		
Das Buch „Pippi“ erschien vor ungefähr 60 Jahren.		
Heute gibt es das Buch „Pippi“ in drei Sprachen.		
Astrid Lindgren arbeitete auch in einem schwedischen Verlag als Lektorin.		
Frau Lindgren schrieb fast nur Gedichte.		
Frau Lindgren setzte sich immer für Kinder und Tiere ein.		
Sie wollte, dass es nur ihr gut ging.		
In den letzten Lebensjahren war sie fast blind.		
Zum Schluss musste sie auch im Rollstuhl sitzen.		
Ende Jänner 2002 starb sie im Altersheim.		

